
令和７年度 第１回学校運営協議会報告 

 

開催日：令和７年５月２６日（月） 

会 場：銚子市立第三中学校 会議室 

出席者：委員７名 事務局１名 計８名 

 

【内容】 

１ 開会のことば 

２ 校長あいさつ 

３ （１）委嘱状伝達 

  （２）委員・事務局自己紹介 

  （３）会長・副会長の選任 

４ 協議 

  （１）今年度の学校教育目標について 

  （２）今年度の学校経営について 

  （３）今年度の学校予算について 

５ 授業参観 

６ 今年度の教育活動について 

７ その他 

８ 閉会のことば 

 

【具体的な意見や話し合い】 

□ 協議事項については、今年度の変更点を踏まえて、すべて承認をいただいた。 

□ 学校経営については、次のような意見・質問等があった。 

  ・１年生、２年生にそれぞれ担任をつけていただきありがたい。 

  ・経営方針を聞いて安心している。閉校へ向けて、残りの期間を大切に、むしろ盛り

上げていくような気持ちで、学校運営を進めてほしい。 

  ・次年度の生徒数を見通すと、少人数に対応する学校経営に向けて、準備を進めてお

く必要があるだろう。 

  ・ＰＴＡ費の値上げについて報告があったが、さらに生徒数が少なくなると思われる

令和８年度に向けてはどのように考えているか。 

    →他のＰＴＡ関係の費目と合わせて、総合的に今年度から検討し、計画的に執行

していく。 

□ 今後の主な行事予定について、確認した。 

 

【次回の予定】 

第２回学校運営協議会は、６月２６日（木）に、１０００か所ミニ集会として、飯沼小

学校と合同で開催予定。 


